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Aos  vinte  e  oito  dias  do  mês  de  abril  de  dois  mil  e  dezesseis,  realizou-se  reunião

ordinária deste Conselho, em uma das dependências da UME “Colégio Santista”, à Rua

Sete de Setembro nº 34, com a presença da Presidente Denise Seoane Costa e dos

Conselheiros  Enéas  Machado,  Simone  Fernandes  Lisboa,  Maria  Cristina  Fonseca

Mancuso, participou também da reunião Lana Moura da Silva Pereira. A Presidente, Sra.

Denise Seoane Costa, iniciou os trabalhos com a leitura da Ata da reunião anterior que foi

aprovada por todos, em seguida houve a verificação do processo de prestação de contas

do mês de março de dois mil e dezesseis, e a deliberação sobre  o parecer do primeiro

trimestre  do  ano.  Foi  registrado,  que  continuamos  a  perceber  alguns  equívocos  no

gerencial (que ocorreram durante todo o ano corrente), alguns deles elencados nas atas

de reunião. Solicitaremos que seja revista a alocação dos funcionários e a retirada destes

do  gerencial.  Caso  a  retirada  não  possa  se  efetuar   após  a  saída  do  quadro  de

pagamentos, que os mesmos estejam  elencados em folha própria, dentro do gerencial.

Reiteramos  também,  a  solicitação  de  que  no  gerencial  contenha  um  documento  da

Gestão e dos outros membros da Equipe Gestora em substituição, pois o que consta de

fato  é  o  cargo  efetivo  e  não  a  atual  função.  Alguns  Conselheiros  desconhecem  as

especificidades  da  carreira  do  magistério  e  estranham  num  mesmo  equipamento

aparecerem duas ou três pessoas desenvolvendo a mesma atividade profissional e não

haver a Direção circunscrita. No processo de março foi verificado que os relatórios do

gerencial  da  folha  de  pagamento,  estavam  duplicados  da  folha  191  à  folha  319.

Continuamos solicitando a inserção do demonstrativo do percentual aplicado. Nada mais

havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e eu Denise Seoane Costa lavro a presente ata,

que  após  lida  e  aprovada  segue  assinada  por  mim  e  pelos  demais

presentes._______________________________________________________________
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